



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：田中 龍馬（1年次）

はじめまして。臨床研修医1年目の田中龍馬です。

4月より、むつ総合病院で研修医生活がスタートしました。現在、内科で研修させて頂いております。約2ヶ月が経ちましたが、毎日のように新しい発見があり、できなかったこと、できるようになったことに一喜一憂する日々です。先生方、スタッフの方々からの沢山のご指導のおかげで、非常に充実した研修医生活を送ることができております。皆様に成長を実感して頂けるよう、今後より一層精進していきますので、2年間、何卒よろしくお願い致します。

さて、ここで自己紹介を。出身は青森市で、三内丸山遺跡の近くに住んでいます。縄文土器で水を汲んだり、竪穴式住居で生活したりということはないですが、集落発展を目指したあの熱い魂は引き継がれております。津軽以外で生活するのは初めてなので、文化の違いを感じていきたいなと思います。学生の頃は陸上競技をしており、100mや200mといった短距離を専門にしていました。新型コロナの影響で東京オリンピックが延期してしまいましたが、観戦できるのを楽しみにしています。走ることが好きなので、むつで美味しいものをたくさん食べて体重が増えすぎないように、たまに走ろうと思います。

最後に、コロナの自粛も解禁され最近大間に行ってきたので、マグロ丼の写真をおきます。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。